



クラスだより

令和5年度6月号



ゆりぐみ

先月はあるき遠足やバス遠足、音感保育等、楽しい行事が沢山ありました。特に手作り弁当は子どもたちにとっても嬉しかったようで楽しい思い出となりました。ありがとうございました。

遊びの面では、空き箱制作に夢中のゆり組さんです。いろいろな箱や入れ物を使って、大作をつくっています。子どもたちの斬新なアイデアにはいつも驚くばかりです。ヘビのカードゲームも大人気。みんなで盛り上がって楽しんでいます。外に出ると、“むっくりくまさん”や追いかけっこ等、ルールのある遊びを楽しんだり、ボールや縄跳び、固定遊具で身体を動かしたりしながら遊んでいます。来月も天気の良い日は戸外で沢山遊びたいと思います。島田



れんげぐみ

今月は、美術指導、親子音感保育、バス遠足と楽しい行事が沢山ありました。初めての美術では、4色（赤、青、黄、白）を使って“色づくり”をしました。色を合わせて新しい色ができると驚き、嬉しそうでした。バス遠足は、良い天気に恵まれ、張り切ってバスに乗って出発！動物に興味津々の子どもたちで「早くペンギンがみたいなあ」「なにがいるのかなあ？」とても楽しそうでした。室内遊びでは自分たちで魚を描き、ハサミで切った魚をカプラで作った池に泳がせて“さかな釣り”を楽しみました。今月も、子どもたちのやってみたいという声を拾いながら、一緒に遊びを楽しんでいきたいです！



大路

すみれぐみ

外出すると自分で好きな遊びを見つけて、毎日元気に遊んでいます。「先生見てみて～！」「ほら！〇〇だよ！」などと虫やはっぱ、木の実に石、、いろいろな物をカップやバケツに集めて楽しそうです♪

お外が大好きなすみれぐみさんですが、これから梅雨の時期に入ると雨の降る日が増え、お部屋で過ごすこともあります。お部屋では、おえかきやおりがみに制作など...、楽しく過ごせるように考えていきたいです♪

小川

つくしぐみ

園庭の梅の木に実がなっている事に気が付いた子どもたち。抱っこされながら梅もぎをしました。子どもたちの重さに成長を感じてうれしく思うも、担任の腕はブルブル!!でした。収穫した梅は「おいしくなれ」とおまじないをして毎日かきませています。さあ、美味しいジュースになるかな？梅雨に入りますが天気を見ながらお散歩も楽しみたいです、虫眼鏡風のアイテムを持ち、気分は探偵!?どんな発見があるのか、楽しみです。育て始めたバジルをのぞくのも楽しいようす。みんなお水をあげたくて、水をやりすぎてしまうことも、、。収穫できたらバジルはピザにする予定です♪それに向けて、今月はいろいろな食材にも触れてていきたいです。先田



たんぽぽぐみ

朝「おはよう！」と声を掛けると大きく両手を広げて保護者の方から私たちへバトンタッチ。その瞬間がうれしくて、うれしくて。まだいやいやをしたり、泣いてしまいママやパパたちと離れがたそうにしたりしているお子さんもしばらくすると、気持ちを切り替えることができます。

戸外では、この時期、みんなのアイドルであるアリたちを追いかけたり、自分なりに探検しながら歩いたり、触れたり、見ていたり。研究熱心なお友だちがたくさんです。上田



つぼみぐみ

保育園生活にも慣れてきたようで、よく笑い、よく遊び、良く寝てくれるようになった子どもたち！担任の顔もすっかり覚えたようで、違うクラスの大人が入ってくると、慌てて担任の所へハイハイしたり、泣いて担任を呼んだり、、。信頼関係がきてきた証です。とてもかわいらしく、うれしく感じています♪ 6月に入ると天気が乱れやすくなりますが、お部屋でも戸外でも楽しく、穏やかに過ごしていくよう環境や生活、手遊び歌に、触れ合い遊びなど個々にあった日常を考えていきたいと思います。また、小さな成長もたくさん見つけて保護者の方と子どもの今の姿を楽しんでいきたいと考えていますので、可愛い♪すごい！などお家での姿もぜひ教えて

三好



くださいね



6月おたんじょうびのおともだち

ゆりぐみ…るいとさん、そうたさん、れいさん、めいさん、はづきさん、ゆうこさん

れんげぐみ…みつきさん、ゆうまさん

すみれぐみ…すみれさん、しんじさん

つくしぐみ…ゆうせいさん

たんぽぽぐみ…みなさん、なのかさん

つぼみぐみ…てんさん、せらさん



お願い

- 前日やお休み中に熱や嘔吐。下痢、その他食欲がない、怪我をしたなどの体調不良や病院を受診したなどの場合にはノートへの記入に合わせて、登園の際に職員にお知らせください。保育するうえで大切な情報となります。ご協力を願いいたします。

- 保育園では排泄物で汚れた衣類は、アルカリイオン水や酸性水で消毒します。色落ちをしてしまう事があります。ご理解の程ご承知おきください。

- 暖かくなってきたので、掛け布団を毛布からタオルケットへの移行をお願いいたします。



子どもたちの日々の成長を保護者の方と共有していきたいと思っています。笑える話、心配事、世間話等々どんなことでもかまいませんので気軽に声をかけてください。担任はもちろん、職員誰でも大丈夫ですので、たくさんお話をていきたいと思っています。😊